

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

208 m²

Réf. CA15-398

2 700 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du domaine de Terre Blanche à Tourrettes, cette villa bénéficie d'une adresse particulièrement recherchée par une clientèle française et internationale souhaitant associer environnement résidentiel, nature et art de vivre autour du golf. La propriété développe environ 208 m² habitables et prend place sur un terrain paysager d'environ 2 756 m². La conception des espaces privilégie la lumière naturelle et les relations entre l'intérieur de la maison, les terrasses et le jardin. Le vaste séjour avec cheminée constitue la principale pièce de réception. Ses larges ouvertures permettent de ...

In the heart of the Terre Blanche estate in Tourrettes, this villa offers an address particularly suited to French and international buyers seeking a residential environment shaped by nature and the golf lifestyle. The property provides approximately 208 sqm of living space and stands within around 2,756 sqm of landscaped grounds. Its layout places particular emphasis on natural light and the relationship between the interiors, terraces and garden. The spacious living room with fireplace forms the principal reception area. Large glazed openings connect the room directly with the outdoor spaces, ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

